

Les lois cosmiques

La loi de l'unité ou de l'attraction universelle

Nous sommes tous issus du UN et relié au TOUT par une grille magnétique divine. Tout ce que fait l'un agit sur le reste du monde d'une manière invisible ou parfois visible. Cette force qui tient le tout est de l'amour-colle, c'est un aimant qui tient les particules subatomiques entre elles. Il n'y a ni commencement, ni fin dans l'esprit de vie.

La loi de la Vie ou de l'être ou loi de la Résistance.

Tout dans l'univers est issu de cette loi de résistance qui permet la création, la multiplication, la séparation, l'expansion. Nous avons choisi de venir nous individualiser sur la planète terre pour apprendre à jouer avec notre esprit sur la matière. Nous sommes tous des « Je Suis ». Rien ne peut être autre qu'un 'Je suis' C'est le choix de ce que nous mettons au bout de ce 'Je suis' qui est important.

La loi du libre arbitre et de la non ingérence

En vertu de sa qualité de créateur responsable, chaque être humain est libre de faire tous les choix et toutes les expériences qu'il décide. Il ne peut échapper aux lois cosmiques. Aucun être de lumière ne peut obliger une autre personne à faire ce qu'elle ne désire pas.

La Loi de résonance et la loi d'attraction. La loi de synchronicité.

Le hasard n'existe pas. Tout ce qui se ressemble s'assemble au moment opportun. Les mêmes taux énergétiques vibrent sur la même longueur d'onde. Les drogués attirent les drogués, les riches attirent les riches, les gens qui pensent pareil se retrouvent souvent aux mêmes endroits... plus le taux est élevé, moins il y a de monde. L'esprit agit comme un aimant avec une double polarité. D'un côté attire la limaille de fer et de l'autre la repousse. De la même manière, nous attirons ou repoussons en modifiant simplement notre polarité par l'amour ou la peur.

La loi du retour et du mouvement.

Tout est cyclique et basé sur un rythme cosmique. L'énergie est exponentielle et toujours en mouvement ondulatoire et circulatoire. Tout ce que nous lançons nous revient un jour. On récolte ce que l'on sème, 'l'on s'aime'. C'est aussi la loi du karma. L'énergie amplifie toujours le retour. Une graine de tournesol, fait une fleur qui à son tour crée des centaines de graines. Le monde est en perpétuel construction et le cosmos en expansion. L'énergie se manifeste à travers des vibrations et sons, de la radiation, couleurs et lumière et de l'émanation d'odeurs. Nos sens sont là pour capter cette énergie, l'utiliser et la transformer.

La loi du don et du service, et la loi du recevoir.

Tout ce qui est donné avec détachement et tout service rendu avec joie accroît le taux énergétique de la personne. Ce qui est donné s'amplifie et constitue un véritable coffre aux trésors. Pour recevoir en retour, il est nécessaire d'accepter de recevoir. Celui qui ne se croit pas digne de recevoir ou trop orgueilleux bloque l'ouverture de sa boîte à cadeaux.

La loi de rectification et d'harmonie

Tout ce qui n'est pas en harmonie avec la vie, se rectifie au moment le plus opportun. Nul ne peut détruire sans en subir les conséquences. Chacun doit réparer ses erreurs afin d'être dans la neutralité.